Elternbrief - Schuljahresende 2019/2020

27. Juli 2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es freut uns besonders, dass die diesjährigen Absolventen und damit auch die Schule auf eine erfolgreiche Bilanz bei den Abschlussprüfungen verweisen können. Die Abschlusszeugnisse und die Lobe und Preise konnten, wenn auch unter Corona-Bedingungen, persönlich übergeben und die Schülerinnen und Schüler in einer kleinen Feierstunde aus der Schulgemeinschaft entlassen werden.

Zum Ende des Schuljahres möchten wir uns bei Ihnen recht herzlich für Ihre vielfältige Unterstützung bedanken. Vielen Dank für Ihre Mithilfe, für Ihr Verständnis und Ihr Durchhalten in dieser für uns alle schwierigen Zeit. Besonders bedanken möchten wir uns bei Frau Christine Jonientz für ihr stets offenes Ohr und ihr Engagement als Elternbeiratsvorsitzende und als Vorsitzende des Förderkreises.

An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen Mitarbeitern der Schule, den außerschulischen Partnern, unseren Jugendbegleitern, dem Betreuungsteam und den vielen freiwilligen Helfern bedanken. Ihre Hilfsbereitschaft und Unterstützung bereichern unser Schulleben auf vielfältigste Art. Wir bedanken uns auch bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung, die die Notbetreuung unter Pandemiebedingungen organisiert und koordiniert haben.

Vor allem aber ein großer Dank an das gesamte Kollegium der Bärbel-von-Ottenheim-Schule, das mit uns dieses äußerst herausfordernde und für alle sehr anstrengende Schuljahr gestemmt hat.

Im Herbst konnte eine Schülergruppe an dem internationalen Projekt **Handwerkstatt** der Stiftung Würth in den österreichischen Alpen teilnehmen. Die Aktionen und Treffen zur Weiterführung der im letzten Jahr entstandenen Klassenpartnerschaften mit dem Collège Robert Schumann in Saint-Amarin und dem Collège Louise Weiss in Strasbourg konnten bedauerlicherweise wegen der allgemeinen Schulschließung und den Einschränkungen der Corona-Verordnung nicht durchgeführt werden.

Die SMV hat, mit tatkräftiger Unterstützung von unserem Schulsozialarbeiter Herrn Kollmer, unserem Verbindungslehrer Herrn Sebastian Karl und weiteren Lehrkräften, die erste Schulvollversammlung auf den Weg gebracht.

Die Planungsphase zur Umgestaltung des Schulhofes hat begonnen und Ideen von Schülern, Eltern, Lehrern und dem Betreuungsteam fließen in die Überlegungen des Teams um Herrn Stadelmann von der Firma Bagage mit ein. Ziel ist es, möglichst Schüler und Lehrer, aber auch Eltern in die einzelnen Aktions- und Arbeitsphasen einzubinden. Wir freuen uns auf dieses schulische Großprojekt.

Personalveränderungen: Frau Annalena Witt hat sich bereits in ihren Mutterschutz verabschiedet. Wir wünschen ihr alles Gute für das bevorstehende Ereignis. Die Lehrkräfte Frau Laura Behringer, Frau Nursin Karadeniz, Frau Elisabeth Brinker, Frau Anke Talledo Acosta und Herr Hendrik Berger verlassen zum Schuljahresende unsere Gemeinschaftsschule. Wir bedanken uns herzlich für ihren flexiblen und zuverlässigen Einsatz an unserer Schule.

Im neuen Schuljahr 2020/2021 vervollständigen Frau Lisa Hübner und Frau Barbara Förster unser Lehrkräfteteam. Herr Michail Bountagkidis wird seinen Bundesfreiwilligendienst an unserer Schule ableisten. Allen ein herzliches Willkommen an der BvO.

Im neuen Schuljahr wird die Bärbel-von-Ottenheim-Schule Standort für eine VKL-Klasse, die von unserer Kollegin Frau Galina Konetschny unterrichtet wird.

Die Teilnehmer der **Lernbrücke** wurden nochmals über die Klassenlehrkräfte informiert. Der Standort der Lernbrücke in Schwanau ist die Grundschule Nonnenweier.

Bitte geben Sie am ersten Schultag Ihrem Kind eine aktuelle **Gesundheitsbestätigung** mit. Ohne diese Bestätigung kann Ihr Kind nicht am Unterricht teilnehmen. Das Formular erhalten Sie mit gleicher Post.



Der **Bärbelplaner** als Lerntagebuch und Kontaktmedium zwischen Schule und Elternhaus wird im neuen Schuljahr verändert und in einem neuen "Outfit" daherkommen. Der Preis wird zum ersten Mal seit der ersten Auflage erhöht und beträgt nun 5,- €. Unser Dank gilt dem Förderkreis für die finanzielle Unterstützung, sowie der Sparkasse Offenburg, der TGO und der Firma FotoRaabe. Durch die Schaltung einer Anzeige konnten die Druckkosten und somit der Einzelpreis gesenkt werden.

Termine zum Schuljahresbeginn:

Montag, 14.09. 1. Unterrichtstag 2020/2021

Unterrichtszeit für die Klassen 6 – 10: **8.25 – 12.30 Uhr**, kein Mittagsunterricht

Busse stehen entsprechend bereit / Klassenlehrerunterricht

Dienstag, 15.09. 8.30 Uhr Willkommensfeier für die Jahrgangsstufe 5 in der Rheinauenhalle

Unterricht für alle bis 12:30 Uhr

Mittwoch, 16.09. Unterricht für alle bis 12:45 Uhr

In diesem Schuljahr kann – pandemiebedingt – kein gemeinsamer Elternabend für alle Jahrgangsstufen durchgeführt werden. Folgende Termine für die einzelnen Elternabende sind geplant:

Mittwoch, 16.09. Elternabend Klassen 8a, 8b Donnerstag, 17.09. Elternabend Klassen 9a, 9b, 9c

Montag, 21.09. Elternabend Klasse 6a
Dienstag, 22.09. Elternabend Klasse 10
Mittwoch, 23.09. Elternabend Klasse 6b
Donnerstag, 24.09. Elternabend Klassen 7a, 7b
Montag, 28.09. Elternabend Klassen 5a, 5b

Mittwoch, 30.09. Elternbeiratssitzung, 19:00 Uhr, Mensa Bärbel-von-Ottenheim-Schule

Stand heute kommen auch die Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen im September wieder in ihrer vollständigen Klasse in den Unterricht, ohne Abstandsregel. **Maskenpflicht** gilt dann nicht nur im Bus, sondern auch außerhalb des Klassenzimmers und auf dem ganzen Schulgelände. Über die Umsetzung der neuen Verwaltungsvorschriften zur Organisation des Unterrichts werden Sie zu Beginn des neuen Schuljahres informiert.

Klassenlehrer 2020/2021 → ÄNDERUNGEN VORBEHALTEN!

5a Hübner / Stahl	5b Förster / Karl
6a Häß-Karl / Witzke	6b Verso / Probst E.
7a Köstel	7b Rosewich
8a Ernst / Beyer	8b Heinicke
9a Himmelsbach / Broßmer	9b Torre / Rude
9c Bähr	10 Käckermann / Merten

Den aktuellen **Fahrplan** finden Sie auf der Homepage der Schule im Downloadbereich. Bitte beachten Sie immer wieder mal unsere **Homepage** oder die Seite des Kultusministeriums – die Entwicklung der Pandemie ist sehr dynamisch. Änderungen sind jederzeit möglich.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine schöne, erholsame und erlebnisreiche Sommerzeit!

Angelika Walter und Nicole Beyer und das Kollegium der Bärbel-von-Ottenheim-Schule